



Projekt für zahlreiche Blumenwiesen

Ab 26. April bis zum 7. Mai können sich alle Bürger kostenlose Samen für eine bunte Blumenwiese in den am Abwasser- und Umweltverband Chiemsee (AUV) angeschlossenen Gemeinden abholen. Sie stammen vom AUV, der mit seinem Projekt »Artenreiche Lebensräume« dem Insektensterben und dem Verschwinden von vielen Pflanzen begegnen möchte. Damit die Blühfläche gelingt, muss der Boden für die Ansaat vorbereitet werden. Dazu sollte das vorhandene Gras entfernt und ein feinkrümeliges Saatbeet erstellt

werden, in das der Samen zeitnah zum letzten Frost gesät wird. Geeignet ist ein Boden mit normaler Humusschicht. Wichtig ist ein sonniger Standort, damit die Blumen zum Blühen kommen. Allerdings ist ein wenig Geduld nötig, denn es kann Jahre dauern, bis die Blumenwiese in voller Pracht erstrahlt. Eine detaillierte Anleitung liegt dem Saatgut bei und ist nachzulesen auf www.chiemseeagenda.de, »Artenreiche Lebensräume«. Der AUV hofft auf zahlreiche Unterstützung und große Freude am Blumenmeer. *red*